



Ríos-Farjat presenta 6 propuestas de reforma

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

La ministra Margarita Ríos-Farjat reconoció la necesidad de una reforma al Poder Judicial que permita fortalecer y mejorar la carrera en la materia, pero de ningún modo eliminarla.

En el marco de los Diálogos Nacionales sobre la reforma convocados por la Cámara de Diputados, la juzgadora presentó seis propuestas que a su juicio contribuirán a perfeccionar el sistema de justicia para que siga brindando estabilidad y confianza.

Como uno de los planteamientos, Ríos-Farjat instó a fortalecer los poderes judiciales de los estados, los cuales son soberanos para diseñar su sistema, pero hay casos donde los cargos son cuotas de partidos políticos.

La ministra también presentó como tema el fortaleci-

miento de la Escuela de Formación Judicial del Poder Judicial, a fin de capacitar a profesionales locales, de las fiscalías, comisiones de derechos humanos y de atención a víctimas y procuradurías para la defensa de menores.

Señaló que los estados no gastarían en profesionalizar, pues lo haría la Escuela de Formación, de larga trayectoria y probados resultados, elevando la calidad de la burocracia e incluso certificando a la abogacía.

Otra propuesta de Ríos-Farjat refiere a la dimensión social de la Judicatura y se pronunció por un ajuste a la carrera judicial con el propósito de que la Escuela de Formación facilite a futuros jueces incluir un año de trabajo social no gratuito en defensorías públicas, centros de atención a adicciones, estaciones migratorias y comunidades indígenas.